

## SEMANA DEL 4 AL 8 DE MAYO.

Buenos días familias.

Deseamos ante todo que estés bien vosotros y vuestras familias.

Vamos a comenzar la semana echando al vistazo al calendario puesto que hemos cambiado de mes.

Aprovecharemos para ver como se escribe el **mes de mayo** (una palabra con dos sílabas ma-yo, y con cuatro letras m-a-y-o.

Vamos a ver que mayo se escribe con y, que no con ll. Y ésta será una de las palabras que guardaremos en nuestro baúl de la memoria para ya siempre recordarla.

Aprovechando que tengo el calendario delante, recordaremos los **días de la semana** de lunes a domingo.

También podemos leer **los números** que hay hasta el que reconozcamos, si me trabo pues les pido ayuda a los mayores.

Ahora vamos a ir anotando los **acontecimientos** que tengamos a lo largo del mes: cumpleaños de familiares, amigos y también de compañeros de cole. No olvidéis que este mes cumple años nuestra amiga **Julia López**, y cuando se acerque su día un precioso dibujo le voy a hacer.

Comenzaremos la semana con una letra nueva, "**la presumida b**". Primero veremos el **cuento**, escucharemos la **canción**, y conoceremos a una señora muy presumida que siempre "llega hasta el cielo", y tan presumida es que también lleva un lacito pequeñito. (Es necesario que aprendan desde el principio que es una letra que necesariamente llega a la línea superior de la pauta y que al hacer el lazo característico de esta letra, éste debe ser pequeñito, no un bucle grande que haría que nos confundiésemos con otras letras.

Como en la letra anterior, haremos una hoja por día, es decir dos caras diarias. Por supuesto vosotros veréis si pueden hacerlo todo de una vez o bien separar en distintos tiempos. Lo importante, hacerlo bien aunque vayamos más despacio y que por supuesto mantengan las ganas y la motivación.

## LA PRESUMIDA B

### CUENTO

<https://www.youtube.com/watch?v=7cIyMLrcyZE>

### CANCIÓN

<https://youtu.be/QamTCLFr8yM>

En cuanto a las matemáticas, estad por favor atentos a las sugerencias que os iré enviando a través del mail.  
Hoy en recursos literarios trabajamos el número nueve de esta manera:

**“Todos cuentan hasta nueve  
en la casa de Blancanieves:  
uno, dos, tres, cuatro,  
cinco, seis, siete, ocho y nueve.”**

Como ya hicimos con la poesía de “Pinocho”, este recurso me da pie a trabajar varios aspectos: recordamos el cuento de Blancanieves, conteo, números, grafía y palabra de cada uno de los números.....  
Por supuesto y con un poco de ayuda puedo escribir la poesía y hacerle un bonito dibujo, libre, abierto a la imaginación de cada uno, lo que a ellos y ellas sugiera.

Vamos a ir trabajando cada día “el número protagonista”. Cada día un número, yo os iré diciendo a través del mail.

Recordaremos y afianzaremos:

- Recta numérica (1.....10).
- Escribirlo en minúscula y mayúscula.
- Grafía y cantidad.
- Anterior y posterior.
- Cantidad.
- Descomposición (1º con tapones y luego ya lo escribimos donde corresponda.)

La plantilla básica sería la siguiente:

Podéis hacer una plantilla de una pieza (folio A3 o juntando dos folios normales).

Podéis también utilizar una plantilla para todos los números que vamos a trabajar o bien hacer tantas hojas como números, juntándolo podéis tener "El libro de los Números".

Poco a poco iremos avanzando en función de la dificultad e ireis viendo que es muy sencillo.

